# La vida de Cristo

## ¿Quién es el más importante?

Lucas 9:46-48

El versículo para los niños menores

Díganse siempre la verdad unos a otros. Zacarías 8:16

El versículo para los niños mayores

Díganse siempre la verdad unos a otros. Zacarías 8:16

Tiempo de Bienvenida

¿Alguna vez han tenido una discusión con alguien quien pensó que era el mejor? Los dos de ustedes posiblemente dicen que tú eres el mejor. Vamos a ver lo que Jesús hace cuando unos de sus amigos discuten.

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

Mientras que Jesús y sus amigos caminaban a un pueblo, algunos de ellos empezaron a discutir acerca de cual de ellos sería el más importante en el Cielo.

Jesús sabía lo que estaban pensando y les preguntó de eso. Los hombres inclinaron sus cabezas y se quedaron callados. Se avergonzaron porque discutían de quien sería el más importante.

Jesús tomó a un niño y lo puso a su lado. Les dijo a sus amigos que cualesquiera que son bondadosos como un niño son bondadoso con Jesús. Y quienquiera que es bondadoso como Jesús es bondadoso con Dios.

Jesús quería que sus amigos entendieran que los niños son importantes. Algunos podrían pensar que los niños no son necesarios ni importantes. Jesús les ayudó a entender que los niños, independientemente de ser pequeños, son importantes aunque están pequeños.

De la misma manera, Jesús quería enseñarles una lección importante. Él explicó que si una persona quiere ser primero, tiene que ser último. Él les dijo que les ayudaran y sirvieran a otros en vez de cuidarse de si mismo.

Jesús estaba diciendo a sus amigos que debían estar dispuestos a ayudar y servir a otros primero. ¡Les dijo que esta es la manera de en verdad ser importante!

Es muy fácil de olvidar esta lección importante. Es tan fácil querer ser el mejor y el primero. Los amigos de Jesús olvidaron su lección también. Poco después de su platica, dos de sus amigos se acercaron a Jesús y le pidieron si podrían sentarse a lado de Jesús en el Cielo. ¿Qué estaban pidiendo?... ¡si podían ser el más importante!

Jesús les recordó de su platica pocos días antes. Él les dijo que tendrían que ayudar y servir a otros para ser importante a los ojos de Dios. Jesús estaba diciendo que debemos tratar a otros como más importantes que nosotros mismos. ¡Eso es lo que nos hace importante a los ojos de Dios!

Metas de la Lección

Compartir como podemos ser "importantes" en los ojos de Dios (ayudar y servir a otros)

Decir el significado de la palabra "humilde"

#### La lección del Maestro para los Niños

Otra palabra para usar es la palabra "humilde." Se describe a una persona que no fanfarronea ni se luce. Esta persona ayuda a otros aun cuando nadie más sabe ni la ve.

Jesús es el mejor ejemplo de lo que significa ser humilde y servir a otros. Él dejo su hogar con Dios para venir a la Tierra. Él dejó todas las cosas maravillosas en el Cielo para vivir aquí con nosotros.

Cuando Jesús vivió aquí, no vivió en una casa elegante. ¡No! Jesús vivió como nosotros. ¡Y muchas veces no tuvo un lugar para dormir ni el dinero para comprar cosas!

Jesús nos mostró lo que en verdad significa ser un sirviente. Él vivió como un sirviente. Siempre ayudaba a otros y suplicaba sus necesidades. La mejor cosa que hizo para mostrar que era siervo fue hacer algo maravilloso para todo el mundo. Jesús murió para todos nosotros. Jesús murió en una cruz por todos nuestros pecados (males). Él estaba dispuesto sufrir y morir una muerte cruel para que pudiéramos ir al Cielo si creemos y confiamos en Él. ¡Jesús hizo esto por nosotros! Él hizo esto porque somos importantes y nos ama. ¿Quieres saber más? Habla con nosotros acerca de cómo tú puedes tener a Jesús contigo para siempre.

Actividades de Aprendizaje

Haga actividades que ayudarán a los niños a entender lo que significa servir a otros y ser "el último.

Actividades para memorizar el versículo

Use cerumen para escribir el versículo en una hoja de papel de color. Ahora, revela el versículo por colorear las hojas con una crayola. Comparta que es importante decir la verdad.

Tiempo de oración

Crea un dibujo que dice, "Oramos el uno por el otro." Deje que los niños escriben abajo para quien van a orar esta semana.

Tiempo de refrigerio y de limpiar

Forme una línea para los aperitivos. ¡Ahora, sirva la última persona primero! Habla de la lección otra vez y lo que significa ayudar a otros y poner a otros delante de nuestros mismos.

Planeación para el 18 de julio El Buen Hombre (El Buen Samaritano) Lucas 10:25-37

#### La lección del Maestro para los Niños

Lección para Preescolares Para: ¿Quién es el más importante?

Mientras que Jesús y sus amigos caminaban en una calle, Jesús les preguntó a sus amigos que era lo que discutían en el camino. Los hombres callaron y se entristecieron porque discutían de quien sería el más importante y el mejor a los ojos de Dios.

Jesús se sentó y les enseñó que es lo más importante para Dios. Él explicó que si una persona quiere ser el primero, tendrá que ser el último. Eso quiere decir que debemos ayudar a todos. Jesús les explicó que debemos ayudar a otros primero. Él les dijo que eso es lo importante a los ojos de Dios.

Muchas veces, queremos guardar cosas para nosotros mismos y no compartir ni ser amable. Dios quiere que seamos amables con otros y compartamos nuestras cosas. Él quiere que hagamos cosas buenas para otros.

¡Esta semana, vamos a ser ayudantes y compartir con otros también!

#### La lección del Maestro para los Niños

### Manualidades Para: ¿Quién el más importante?

A menudo oímos de alguien que es "el mejor" en un deporte o actividad. Recuerde a los niños que tarde o temprano, alguien más vendrá y hará algo mejor. Las olimpiadas serán pronto. A menudo alguien quebrará un record del mundo y llegará a ser "el mejor" en algo. La cosa a recordar es que ellos solamente son "lo mejor" hasta que alguien más viene y gana. Con Dios, podemos ser importantes cuando ayudamos a otros. No hay competencia. Nunca perderemos si ponemos a otros primero y les ayudemos. Dios siempre sonreirá y estará orgulloso de nosotros. (La película "la telaraña de Charlotte" tiene la palabra "humilde." Los niños pueden mirarla y ver como se define la palabra.)

Habla de lo que significa ser humilde. Esta es una palabra difícil para entender y no se oye mucho. Ayude a los niños a entender como ejemplos y como compartir sus experiencias.

Deje que los niños hagan sus propias calcomanías. Traiga etiquetas de computadora y decórelas con marcadores. Diga cosas que animan. ¡Pida que cada niño dé algunos de sus calcomanías a alguien más!

Juegue una carrera de relevos. Después de que termina el juego, anuncie que el ganador es el equipo que terminó en el último lugar. Cuando el otro equipo se queje, explica la lección otra vez y comparta lo que significa ayudar a otros primero antes de ayudarte a ti mismo.